

Unsere Region im Blick



Jubiläumsjahr mit weiteren Glanzpunkten beendet

Der Frauenchor Grenzland 1987 unter der Leitung von Chordirektorin Margret Esser feierte in diesem Jahr sein 25-jähriges Bestehen. Nach dem Jubiläumskonzert am 18. März („vom Feinsten“, NM berichtete) konnten die Sängerinnen bei ihrem Herbstkonzert am Sonntagnachmittag, 28. Okt., in der Adolf-Kempken-Halle mit ihrem breit gefächerten Repertoire wiederum ihr Publikum begeistern. Das Düsseldorfer Männerensemble „Voice Appeal“ unter der Leitung von Bert Schmitz sowie der Musikpädagoge Arne Harder an der Gitarre sorgten für Abwechslung und zusätzliche Vielfalt, die dem Konzert merklich gut tat. Die Zuhörerinnen und Zuhörer belohnten die Akteure mit teils lang anhal-

Die Sängerinnen um Chordirektorin Margret Esser (8. v. r.) zusammen mit dem Wickrather Chorleiter Gerd Faßbender.

tendem Applaus. Schließlich präsentierten die Sängerinnen des Jubiläums-Chores das Abba-Stück „I have a dream“, als „besondere Überraschung“ (so Margret Esser) unter der Leitung von Gerd Faßbender. Der Wickrather Chorleiter hatte den Song eigens für den Frauenchor arrangiert und mit den Sängerinnen einstudiert. Wenige Tage nach ihrem rundum gelungenen Konzert folgten die Damen um Margret Esser am Freitag, 2. Nov., einer Einladung des Sängerkreises Neuss, um im S-Forum der Sparkasse Neuss am diesjährigen Festakt zur Jubilar-Ehrung teilzunehmen. „Herzlichen Glückwunsch zum 25-Jährigen“ auch vom NM, „und viele erfolgreiche Chorjahre weiterhin“. *Text u. Foto: H. G. Wöstemeyer*